

Edition Loire Sud Saint-Etienne

Beaubrun-Tarentaise

Les commerçants de la place Boivin créent l'animation

30 sept. 2018 à 05:00 - Temps de lecture : 1 min

| Vu 17 fois



Avec La ferme en chantier, sur la place, on apprend à bouturer et repiquer les fraisiers. Photo Josette GENTE

Jeanne-d'Arc n'en croit pas ses yeux. Enfermée dans son square depuis son installation, en 1916, elle ne reçoit pas souvent de visites et voici que samedi et dimanche, les enfants et leurs jeux envahissent son espace. Cette appropriation fait partie des animations proposées, ce week-end, par le Crefad (Centre de recherche, d'étude et de formation à l'animation et au développement) et les commerçants de la place. Ces animations sont essentiellement axées sur la cuisine, car la plupart des commerces sont constitués par des commerces de bouche. Ceci explique aussi l'intitulé des festivités : La place mijote.

À cette occasion, la maison François 1er est ouverte et les Stéphanois sont nombreux à en franchir le seuil. Pour piquer la curiosité, les animateurs de La Sauterelle arthritique proposent de résoudre une petite énigme ou de

participer à des fouilles qui permettent de découvrir l'archéologie. Dans la cour intérieure, un poète lit à la fenêtre des vers de Ronsard. En sortant, une petite halte sur le parvis de la Grande Église permet de déguster du thé et des pâtisseries orientales, au salon de thé éphémère installé par l'association Terrain d'entente.